

Jane's Addiction lanza nuevo tema tras pelea y cancelación de su gira

La banda estadounidense de rock alternativo Jane's Addiction lanzó ayer un nuevo sencillo, apenas dos días después de cancelar su gira tras una pelea entre los miembros del grupo en uno de sus conciertos.

El cuarteto anunció en su cuenta de Instagram la publicación de 'True Love', una melancólica canción que narra los primeros brotes de amor.

'True Love' sale a la luz tras el anuncio el lunes de la suspensión de sus conciertos, después de que el cantante Perry Farrell y el guitarrista Dave Navarro tuvieron una pelea mientras tocaban en una sala de conciertos el pasado viernes en Boston.

En el video, difundido en redes sociales por varios asistentes, puede verse a Farrell, líder del grupo, golpeando a Navarro mientras

varios miembros del equipo y de seguridad tratan de separarlos.

Tras el anuncio de la cancelación de la gira, Navarro, el baterista, Stephen Perkins, y el bajista, Eric Avery, emitieron un comunicado conjunto en sus cuentas de Instagram diciendo lo siguiente: "Debido a un patrón de comportamiento continuo y a los problemas de salud mental de nuestro cantante, Perry

Farrell, hemos llegado a la conclusión de que no tenemos otra opción que interrumpir la gira actual por Estados Unidos".

Jane's Addiction nació en 1985 en Los Ángeles como una de las primeras bandas del movimiento rock alternativo de los 90 en Estados Unidos. Se separaron varias veces y en 2010 anunciaron su regreso sin la participación del bajista Eric Avery.



LA PELEA ESCANDALOSA DE ESTA SEMANA.

CAPTURA